

Sacapuntas



Nos dicen que las alertas se prendieron en la Casa Blanca, en Washington, después de un mensaje que emitió el presiden-Andrés Manuel López Obrador desde Palacio Nacional. Y es que una hora después de que en la mañanera externó su molestia por los infiltrados de la DEA en México, el embajador Ken Salazar acudió a una reunión, con carácter de urgente, que duró poco más de una hora. Nos dicen que el tema fue seguridad.



DESPISTE

IGNACIO MIER

> Ignacio Mier, ayer en la "Segunda Semana Nacional de Infraestructura" deseó feliz Navidad a los invitados y dijo que, antes de que acabe el periodo ordinario el 30 de abril, se aprobará la reforma a la Ley Minera, enseguida, el presidente de la Comisión de Energia, Manuel Rodríguez, lo corrigió y dijo que se va hasta septiembre.



AMETER ORDEN

ALEJANDRA I. MARTÍNEZ R.

3 La corrupción en la entrega de concesiones para el uso del agua se convirtió en un dolor de cobezo para la 4T, por lo que el presidente López Obrador designó como su corto fuerte para resolver el problema a Alejandra Icela Martínez, quien trabaja al lado de Germán Martínez Santoyo, director general de la Consqua.



SALOMÓN CÉSPEDES

AGRADECE LAS ATENDIONES

) Quien parece que busca hacer méritos con AMLO es el gobernador del estado de Puebla, Salomón Céspedes. Llego ayer a Palacio Nacional con artesanias, comida y lo que parecia ser una gran pintura envuelta con papel. El mandatario dijo sentirse muy honrado de poder servir a su querida entidad y le agradeció al Ejecutivo las atenciones para su estado.



CLAUDIA RUIZ MASSIEU

) La senadora y as-

pirante priista a la

SIN CILIDADANIA NO HAY ALIANZA

candidatura presidencial de Va por México, Claudia Ruiz Massieu, flamó a concretar una alianza que en 2024 logre sumar a la ciudadania, pues para tener un gobierno de coalición es necesario ganar las elecciones y la mayoria en el Senado, mediante acuerdos y consensos entre partidos políticos y la ciuda-

dania.